

Cuba appelle la communauté internationale à s'attaquer aux causes de la migration



Nations Unies, 4 avril, (RHC).- Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès de l'ONU a appelé la communauté internationale à s'attaquer aux causes profondes des grands flux migratoires irréguliers dans la planète.

Au nom de Cuba, elle a souligné qu'il faut impérativement changer la situation actuelle de pauvreté et d'inégalité qui règne dans les pays en voie de développement, pour

trouver une issue durable de ce phénomène.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159106-cuba-appelle-la-communaute-internationale-a-sattaquer-aux-causes-de-la-migration>



Radio Habana Cuba